

Communiqué de presse – Draguignan, le 06 novembre 2024

PIZZORNO Environnement renforce sa présence dans les Hauts-de-France en remportant le marché de collecte des déchets ménagers pour la Communauté de Communes Région d'Audruicq

Après la conquête du marché de la Métropole Européenne de Lille, PIZZORNO Environnement étend son maillage territorial dans les Hauts-de-France en remportant un nouveau marché de collecte des déchets ménagers et assimilés pour la Communauté de Communes de la Région d'Audruicq, située dans le Pas-de-Calais. Ce contrat, d'une durée de 7 ans, débutera le 1^{er} janvier 2025 et représente un chiffre d'affaires global de 7,7 M€. Cette implantation marque une étape importante dans le développement du Groupe dans la région.

Ce marché couvre l'ensemble de la Communauté de Communes de la Région d'Audruicq, regroupant un total de 28 000 habitants. Cette première implantation dans le département du Pas-de-Calais vient renforcer la présence régionale du Groupe (Métropole de Lille et la Communauté de Communes des Sablons).

Un engagement pour un service de qualité et respectueux de l'environnement

Sur ce territoire varié, à la fois rural et bordé par la mer du Nord (notamment la commune d'Oye-Plage), PIZZORNO Environnement déployera une flotte de véhicules modernes et écologiques, tous conformes à la norme Euro 6, afin de limiter les émissions polluantes.

Des solutions de collecte innovantes pour accompagner les habitants des 15 communes dans le tri des déchets et optimiser le recyclage seront également mises en place. Une majorité de la collecte sera réalisée grâce à des bennes à ordures bi-compartimentées, permettant une meilleure séparation des déchets et un tri plus efficace dès la collecte, en adéquation avec les attentes environnementales de la région.

Reprise des salariés locaux pour assurer la continuité du service

Conformément à l'engagement social fort du Groupe et dans le respect des règles de la convention collective des métiers de la collecte de déchets, les salariés du prestataire actuel seront repris.

Frédéric Devalle, Directeur Général du Groupe PIZZORNO Environnement déclare : « *Nous sommes très honorés de la confiance que nous accorde la Communauté de Communes de la Région d'Audruicq. Ce partenariat marque une étape clé dans le renforcement de notre présence territoriale, et nous nous engageons à fournir des solutions innovantes et durables au service des habitants. Avec ce nouveau contrat, PIZZORNO Environnement confirme son ambition de devenir un acteur incontournable de la transition écologique dans les Hauts-de-France.* »



À propos de PIZZORNO Environnement

Acteur de l'économie circulaire, PIZZORNO Environnement est une entreprise familiale qui accompagne la transition écologique des territoires. Son expertise se fonde sur la maîtrise de l'ensemble des métiers du déchet, de la propreté à la collecte, du tri à la valorisation jusqu'au traitement. Le Groupe emploie près de 2 500 personnes.

Euronext Paris – Compartiment C - ISIN : FR0010214064 - Mnémonique : GPE - Bloomberg : GPE.FP - Reuters : GPE.PA
www.pizzorno.com

PIZZORNO ENVIRONNEMENT
 Maria de VIA CARROZZA
 Directeur Financier
m.carrozza@pizzorno.com
 Tel : 04 94 50 50 50

Relations analystes / Investisseurs
 ACTUS finance & communication
 Corinne PUSSANT
cpiissant@actus.fr
 Tel. 01 53 67 36 77

Relations Presse
 ACTUS finance & communication
 Fatou-Kiné N'DIAYE
fndiaye@actus.fr
 Tel. 01 53 67 36 34

